

# 300 mil refugiados hay en área centroamericana

Lima, Feb. 23 (UPI). En el mundo hay más de diez millones de refugiados, de los cuales 300.000 se encuentran en Centroamérica, informó hoy el Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados, Poul Hartling.

Hartling señaló que hay tres millones de refugiados en

Pakistán y que otros cuatro millones están en el África, cuya situación es problemática por la hambruna provocada por la sequía que azota a ese continente.

El funcionario dijo en conferencia de prensa que para atender las necesidades de esos refugiados, su organización está buscando fondos por 96 millones de dólares.

Hartling ha llegado invitado por el gobierno peruano, para reunirse con el primer ministro, Luis Percovich y el presidente Fernando Belaunde Terry.

En las próximas horas viajará a Ginebra vía Nueva York, según dijo.

300 mil en C.A.

En Centroamérica hay unos 300.000 refugiados, 100.000 de ellos bajo protección del Alto Comisionado, afirmó.

Hartling dijo que el objetivo de su organización es "buscar soluciones permanentes para esos refugiados", la mayoría de los cuales radican en México y Honduras.

"Lo primero que pensamos es poder repatriarlos, pero si ello no es posible, tratamos de hacerlos autosuficientes

—Pasa a la página 24—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**FIGURA DE CHAPLIN.** Londres, febrero 23 (AP). Dos hijos de Charlie Chaplin, Annette y Christopher, posan al lado de una figura de su padre esculpida en cera por madame Tussaud para la exposición que se abre hoy sobre Chaplin en el National Portrait Gallery de Londres.

## Alfonsín debe ordenar economía de Argentina

Nueva York, Feb. 23 (UPI). Para "salvarse a sí mismo y a la democracia", el presidente de Argentina, Raúl Alfonsín, debe imponer el orden económico en su país "sin demoras", dijo hoy el periódico "The New York Times" en un editorial.

Al hablar de la reciente renuncia del ministro de Economía, Bernardo Grinspun, y del presidente del Banco Central, Enrique García Vásquez, el editorial dijo que los cambios en el gabinete económico "no

—Pasa a la página 24—

## La ropa musical como novedad de japoneses

Londres, Feb. 23 (UPI). Los fabricantes japoneses de artículos electrónicos han presentado una gama de ropa musical, con la esperanza de repetir el éxito alcanzado por los sistemas portátiles de audífonos, revelaron ayer fuentes ligadas a esa actividad.

La novedad consiste en una chaqueta con cassette, con autoparlantes en el cuello y las espaldas para que el usuario tenga la sensación de estar presente en un concierto en vivo.

El grupo de publicacio-

—Pasa a la página 24—

## Sentidos de chilenos bloqueados por miedo

Nueva York, Feb. 23 (UPI). Un artículo en el diario New York Times, escrito por Fernando Dorfman, dice que el gobierno de Chile "pretende eliminar la realidad eliminando las noticias", haciendo que los chilenos "estén aislados entre sí, con sus medios de

comunicación suprimidos y sus sentidos bloqueados por el miedo".

Dorfman relata que cuando en 1983 visitó Chile, luego de diez años de exilio, encontró esperanza, que "el país estaba desa-

—Pasa a la página 21—

## Princesa Ana de visita en Calcuta

Calcuta, India, febrero 23 (AP). La princesa Ana, presidenta de la organización "Save the Children", visitó hoy centros de socorro para niños de barrios misérrimos en la mayor ciudad de la India.

La princesa, hija única de la reina Isabel II, visitó la Unión de Mujeres Bengales y el Instituto de Niños Necesitados. Fue recibida por un coro de niños y acompañada por funcionarios de la alta comisión británica.

Ana descubrió una placa que conmemora un aniversario de la iglesia de San Nicolás, cambió opiniones con funcionarios de caridad y visitó un centro vocacional.

La princesa llegó ayer para comenzar una visita

—Pasa a la página 26—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**MODELA PELUCA.** Londres, febrero 23. (UPI) Katherine Hammeth, diseñadora londinense modela una peluca medio larga durante una exhibición en una de las salas famosas del vestido en esta capital.

## Modelo brasileña en bikini "paró" el tráfico aéreo

Sao Paulo, Feb. 23 (UPI). Es hasta cierto punto normal que con su belleza una mujer detenga el tráfico de automóviles, pero no lo es tanto cuando se trata de aviones, cosa conseguida por la brasileña Linda Teixeira, que interrumpió el tráfico aéreo entre Río de Janeiro y Sao Paulo al aparecer en bikini dentro de una aeronave.

La rubia modelo de 22 años entusiasmó a algunos pasajeros y provocó quejas en otros al querer bailar dentro del avión.

El comandante de la nave tuvo que regresar al ae-

—Pasa a la página 26—

## Decae en Inglaterra popularidad Thatcher

Londres, Feb. 23 (AP). Pese al entusiasmo que despertó en Estados Unidos con su discurso ante el congreso, la popularidad de la primera ministra Margaret Thatcher sigue decayendo en Gran Breta-

ña, según indican encuestas.

La prensa británica en general coincidió en calificar de triunfal su discurso ante una sesión conjunta

—Pasa a la página 9—

## PNB de los EU crece a una vigorosa tasa

Washington, Feb. 23 (UPI). El Producto Nacional Bruto creció a una vigorosa tasa del 4,9 por ciento anual el último trimestre de 1984, un punto completo por encima de lo previamente reportado, di-

jo hoy el Departamento de Comercio.

Las cifras revisadas del PNB se beneficiaron principalmente de mejores balances comerciales que los

—Pasa a la página 26—

## Más de \$2 millones a Programas Salud de AL

Washington, Feb. 23 (UPI). La Fundación W.K. Kellogg anunció donaciones por más de dos millones de dólares a programas de salud en la América Latina y el Caribe.

El anuncio fue hecho en

una reunión de varias fundaciones norteamericanas y funcionarios de la Organización Panamericana de la Salud para discutir las oportunidades de cooperación.

—Pasa a la página 27—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CUMPLEAÑOS.** Madrid, febrero 23 (Reuters). El mundialmente famoso guitarrista clásico español, Andrés Segovia, visto aquí durante la celebración de su cumpleaños número 92.



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**LAS DEUDAS DE NEVES.** Río de Janeiro, febrero (Reuter). Usando una máscara con el rostro del presidente electo de Brasil Tancredo Neves y simulando montar a caballo, un brasileño da la idea

de la serie de problemas que le esperan al mandatario al asumir el poder. Entre ellas están: deuda externa, inflación, desempleo, y otros problemas muy importantes.

# Deuda externa EU un serio problema

Nueva York, febrero 23 (AP). Los grandes deudores —Argentina, Brasil y México— se están poniendo de acuerdo con sus acreedores —principalmente los bancos internacionales— pero la crisis de la deuda del tercer mundo dista mucho de quedar resuelta.

La deuda externa E. U.

Mientras tanto se viene asomando sobre el horizonte financiero mundial un problema aun mayor: el de la deuda externa estadounidense.

Este es el panorama que presentaron los oradores principales en una conferencia celebrada esta semana y que concluye hoy sobre las perspectivas financieras el Conference Board, una organización independiente de investigaciones económicas.

Las naciones latinoamericanas han acumulado deudas de más de 300.000 millones de dólares y todos los países del tercer mundo en conjunto tienen una deuda combinada de mas de 700.000 millones de dólares. Brasil y México con

—Pasa a la página 24—